

五業つ子

No. 186
—発行日—
2019. 05. 30
—編集—
工業高校新聞

長崎工業高校新聞部
—発行—
長崎工業高校新聞部



▲ 団旗の授与

そあ、準備は整つた！

力強く語つてくれました。壮行式で選手宣誓をした。たのは男子バスケットボール部の主将のA3平野匠馬さん。一校長先生の前で

宣誓は平野さんととても緊張した。でも「力を最大限に發揮できるよう」に頑張る」とでも真剣な表情で話してくれました。ちなみに平野さんが高総体前日に食べたいのは「うなぎ」とのことでした。
出場する皆さんの活躍を期待しています。

⑤弱虫ペダル 「リマインド」
⑥基礎練習。

(7)今年は優勝するのでぜひ期待してください。



とて腕章は取材のとき必需品です。後輩に引き継げる丈夫な物が作れるよう頑張ります。(樽美)

五月二十九日に行われた高総体壮行式。体育馆に入場してくる選手団を拍手で迎えたあと、熱のこもった練習風景映像の上映、各部から高総体に向けての決意表明がありました。



今日の 一枚

間もなく高総体。新聞部も長生生の活躍を応援する紙面作成に先輩方は追われています。さて、今日の一枚は我が新聞部の腕章です。私が新入部員が作り、裁縫はあるまり得意ではないのですが、歴代の先輩方が残していくださった見本のおかげで作業は順調です。私たちには、腕章は取材のときの必需品です。後年に引き継げる丈夫な物を作ることができます。(樟美)

お久しぶりです。平成最後の卒業生の渡部です。現在、就職して熊本県です。一人暮中です。一人暮らしを始めた時に考えるようになつたのが時間の使い方です。勤める会社の決まり方で毎日定時で退社。しかし、一人暮らしは生やるべきことが多すぎて生活に余裕がありません。こんな時、実家が恋しく

なります。
一人暮らしは自分で全てのことをしなければ全けません。朝のゴミ出しから夜の炊事洗濯まで。帰宅した後は何かから取ります。一番頭を悩ませるのは食事。一コソンビニで買ふのが普通ですが、毎日献立を考えるのに困ります。

ます。とりあえず「今つですることメモ」を作ります。間の有効活用をめざす日々。後輩の皆さん、うちから家事は慣れた方もいらっしゃるかも。改めて、毎日家族の家事をこなす母親の八百は偉大だと思います。母親への尊敬が増した帰省中の渡部公会の報告でした。(渡部公会)

各々の頂点をつかめ！

進路を決めるために

先日行われた進路説明会。進学希望の私が聞かれた説明の中で志望理由書や自己推薦書が合否にもつながってくるような重要な要ものであることを知り驚きました。志望理由書や自己推薦書が大切であるとは何となく思つてはいたものの、そこまでしては思つてもいませんでした。



令和元年 高縦体壮行式

書や自己推薦書はどちらも高大校生活で積み重ねてきました。それを大学ではどのように生かしていくといたいかな。どうが書かれています。「日ごろの積み重ねが大事」とよく言われるは、そういう書類に自分の強みを書けるようになるからだ。と考えることができます。

もちろん志望理由書や自己推薦書には専門的な内容も書かれています。課題研究で取り組んできま

たこと、その分野に関するニュースなどについて自分の見解、自分なりにどう解決するなどです。実際に起つた出来事なども学んでおき、より専門的な知識を蓄えておくことが重要だということがわかりました。

が所属する学科の先生に
お話を伺つたり、専門家に
お話をうつして一般の人向けに
分かりやすく書かれた新しい
書本などを読んだりして、
情報や知識を得て、考えを
深めることも大切です。
自分の進路を考えたとき、今、まさに日々の積み重ねを行なうことや自主的に知識を蓄えることなどが求められると言えますが、実際に感じました。日頃から将来を意識して生活していくことが大切だと改めて考えます。(横田)



〈各部の練習の様子〉

部活動質問
内容は次の通りです。
各部の
①目標
②ライバル校
③試合中に見てほしいボ
イント
④部員に一言
⑤試合前に聴きたい曲
⑥練習で力を入れた点
⑦顧問から一言

長崎地区

①優勝。 かきどまり庭球場 ボーイズ

②西陵高校

③選手が楽しそうにいきいきとしているところ。

④とにかく楽しみましたよ

⑤完全感覚 dreamer

⑥サーフレーシーブの基礎

⑦今持つてるベストの力を全て出して切ります。

⑧長崎北高校体育馆 男子バレー部

⑨①優勝。 佐世保南、大村工業高

⑩点を決めた時に喜ぶ。

④女バレーらしく頑張る。
⑤サムライの架け橋
⑥カット、足を動かしてボールをとる。
⑦いつも以上に頑張れ。

ラグビー部
長崎市営ラグビー場
①どりあえず2勝。
②島原工業高校
③チーム全員で体を張る。
④自分でから体を張つてが
んばつてほしい。

⑤シグナル
⑥タックル・ハンドリ
⑦最初から強い学校だ
一戦必勝で頑張る。

★堺地区の続きで、中地区、佐世保地区。

